

# Kegeln: TuS II liefert zu Hause zu wenig

**GEROLSHHEIM.** Erneute Heimniederlage für die Kegler des DCU-Regionalligisten TuS Gerolsheim II. Der TuS verlor gegen die KF Sembach II 5650:5698 und steckt weiter in akuter Abstiegsgefahr. „Solch ein Ergebnis ist zu wenig, um zu Hause zu gewinnen“, meinte TuS-Teamsprecher Alain Kar-sai. Die Entscheidung fiel dabei erst im letzten Paar. Zuvor hatten der gut aufgelegte Patrick Mohr (982), Karolj Marton (922), Uwe Köhler (978) und Marvin Biebinger (951, persönliche Bestleistung) den Abstand auf drei Holz gehalten. Im Schlusspaar hatte Michael Dobberstein mit 874 Holz einen rabenschwarzen Tag erwischt. Da halfen die 943 Kegel von Jürgen Nickel auch nicht mehr. |edk